

# COMMUNIQUE



Le 5 juin 2015

## **Anne-Laure Descleves est nommée Directrice Communication Groupe**

Groupe Eurotunnel SE nomme Anne-Laure Descleves au poste de Directrice Communication Groupe. Anne-Laure Descleves prendra son poste le lundi 8 juin 2015 et succèdera ainsi dans ses fonctions à Fabienne Lissak.

Diplômée de l'ESCP Europe, Anne-Laure Descleves a commencé sa carrière en tant que Consultante en Communication Financière chez W & Cie (Havas) puis chez Ecocom (Deloitte). En 2001, Anne-Laure Descleves rejoint Gameloft, leader mondial du marché des jeux vidéo sur tablette et Smartphone, en tant que Responsable de la Communication Groupe et porte-parole, un poste qu'elle occupera jusqu'en février 2010. En mars 2010, Anne-Laure Descleves est nommée à la Direction des Ressources Humaines Siège de Gameloft. En 2011, elle poursuit sa carrière chez PSA Peugeot Citroën en tant que Responsable de la communication et porte-parole du site d'Aulnay pendant sa fermeture. Elle travaille alors non seulement sur des problématiques d'image de marque mais également sur des problématiques de conduite du changement et de communication managériale. Depuis novembre 2013, Anne-Laure Descleves était Responsable Relations Investisseurs du Groupe PSA Peugeot Citroën pendant les transformations stratégiques, capitalistiques et l'arrivée du nouveau management du groupe.